



HAFF-SAIL

Kinderflohmarkt geplant

UECKERMÜNDE. Ein Kinderflohmarkt soll die Haff-Sail zusätzlich bereichern. Deshalb rufen die Organisatoren auf zur Teilnahme an einem fröhlichen Flohmarkt von Kindern für Kinder! Die Veranstalter der Haff-Sail – Stadt Ueckermünde, FEG und die Lagunenstadt – haben sich vorgenommen, zur weiteren Bereicherung der Haff-Sail in der Lagunenstadt einen Kinderflohmarkt zu veranstalten. Der Aufruf richtet sich ausschließlich an Kinder, denn es soll kein „professioneller Flohmarkt“ werden. Deshalb ist die Teilnahme kostenlos, es wird also keinerlei Standgebühr erhoben. Um den Ablauf dennoch reibungslos zu gestalten, geht das nicht ohne Anmeldung, damit jedem ein guter Platz zugewiesen werden kann. Kinder oder deren Eltern möchten ihre Teilnahme deshalb bitte unter der Telefonnummer 039771 28437 oder per E-Mail an lieckfeldt.rathaus@uecker-muende.de anmelden. Anmeldeschluss ist der 10. Mai. Der Kinderflohmarkt findet am Haff-Sail-Sonntag, 29. Mai, ab 11.30 Uhr in der Lagunenstadt statt. Fahrzeuge können nur bis 10 Uhr zum Be- und Entladen auf das Gelände fahren. Der Aufbau der Stände soll bis 11 Uhr erfolgen, als Stände können einige Verkaufshütten benutzt werden. Tische und Stühle sind vorhanden.